

HACE 60 AÑOS

El Heraldo 11 de Diciembre de 1964

UNA CHARLA DE DIVULGACIÓN UNIVERSITARIA HABRÁ EL 16

Con la finalidad de explicar a los profesores, padres, apoderados y estudiantes de los 5^{os} y 6^{os} años de Humanidades el próximo miércoles 16, a las 18.30 horas, en el Salón de Actos del Liceo de Niñas habrá una interesante charla sobre “La Reforma Docente de la Universidad de Concepción”, a cargo del catedrático Sr. Eugenio García. Esta divulgación universitaria obedece a un plan trazado por el actual Rector de la universidad penquista Dr. Ignacio González Ginouves, que recientemente en Talca inició este ciclo.

EROGACIONES RECIBIDAS POR COMITÉ DE NAVIDAD

Activamente trabaja el Comité de Navidad por conseguir nuevas erogaciones para la Fiesta de Navidad. Hasta el momento se ha recibido la participación de la Fábrica de Panimávida, consistente en Bebidas Dulces; E° 100 en dinero en efectivo de parte del Sr. Raúl Demangel y objetos de ropa que donará CARITAS, gracias a la intervención de la Sra. Kika Sanino de Taricco. Por estas mismas líneas seguiremos publicando, las donaciones que próximamente se reciban de aquellas personas caritativas, que deseen que se realice una Feliz Pascua en Panimávida.